

Anfrage

öffentlich

Datum	Nummer
23.02.2010	F0026/10

Absender

FDP-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz TrümperGremium
StadtratSitzungstermin
25.02.2010

Kurztitel

Übungsleiter und Wettkampfrichter

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Übungsleiter und Kampfrichter sind für die Arbeit in Sportvereinen und die Durchführung von Wettbewerben wichtige Partner. Dass es an ihrer Anzahl und an qualifiziertem Nachwuchs mangelt ist nicht zuletzt auf dem Sportsymposium am 25.10.2008 vom Sportbeigeordneten Dr. R. Koch festgestellt worden.

Angesichts der guten Voraussetzungen, die der Landeshauptstadt als Sportstadt zur Verfügung stehen, bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen:

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler haben von 2005 bis 2009 an der Sekundarschule „Hans Schellheimer“ und am Sportgymnasium Übungsleiter- und Wettkampfrichter-Kurse besucht (bitte getrennt ausweisen)?
2. Wie viele dieser Schülerinnen und Schüler haben die entsprechende Prüfung erfolgreich abgelegt?
3. Wurden/werden diese ausgebildeten Schülerinnen und Schüler in Magdeburger Vereinen als Übungsleiter oder Assistent des Übungsleiters in einer AG Schule und Verein eingesetzt? Wenn ja, wo, wenn nicht, sind die Gründe dafür bekannt?
4. Wie viele lizenzierte Übungsleiter und evtl. Wettkampfrichter sind in der LH MD registriert? Welchen Vereinen gehören sie an und welche Sportgruppen (z.B. Kinder, Senioren, Breitensport, Leistungssport) betreuen sie?
5. Wer bildet Übungsleiter bzw. Wettkampfrichter aus?

Carola Schumann
Stadträtin